

Amenaza a México el primer huracán

>>> ACAPULCO.- Una persona muerta, una más lesionada, familias damnificadas, deslizamientos, caída de árboles, hundimientos e inundaciones fue el saldo que dejó el paso de 'Andrés, el primer huracán de la temporada en el Pacífico, informó la Subsecretaría de Protección Civil (PC) estatal.

En su trayectoria, el huracán causó copiosas lluvias, abatió árboles, inundó casas y provocó oleaje de hasta 4 metros en los estados de Jalisco, Colima y Guerrero, por lo que la dirección General de Protección Civil de la Secretaría de Gobernación pidió a la población extremar cuidados.



Enano López

